
1 

Aufruf 

Mitmachen bei der Planung für das Netzwerk 

Wollen Sie mitmachen bei der Planung für das Netzwerk? 

Dann füllen Sie den Fragebogen aus. 

Den Fragebogen können Sie bis zum 30. Juni 2023 ausfüllen. 

Es gibt 2 Möglichkeiten den Fragebogen an uns zu 
schicken: 

Möglichkeit 1 

Sie füllen dieses Formular direkt am Computer aus. 

Dann schicken Sie es uns als E-Mail an: 

mail@aus-unserer-sicht.de 

Möglichkeit 2  

Sie drucken den Fragebogen aus. 

Dann füllen Sie den Fragebogen aus und schicken diesen als Brief an: 

N.I.N.A. e.V.

Dänische Straße 3-5

D-24103 Kiel

https://aus-unserer-sicht.de/leichte-sprache
mailto:mail@aus-unserer-sicht.de
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Haben Sie schon Ideen und Wünsche zum Netzwerk? 

Sie können Ihre Ideen und Wünsche in dieses Formular schreiben. 

Fragebogen

Bitte beantworten Sie die Fragen oder kreuzen Sie an. 

Wie alt sind Sie? 

Was ist Ihr Geschlecht? 

Ich bin ein Mann 

Ich bin eine Frau 

Ich bin zwischen Frau und Mann 

Ich habe ein anderes Geschlecht 

Für mich passt gar kein Geschlecht 

Wo ist Ihnen in der Kindheit oder in der Jugend 
sexuelle Gewalt geschehen? 

in der Familie 

in der Wohn-Gruppe 

beim Fahrdienst 

in der Schule 

in der Kirche 

beim Sport 

an einem anderen Ort, nämlich: 

Es war organisierte sexualisierte und rituelle Gewalt 
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Woran haben Sie Interesse? 

Ich möchte meine Ideen und Wünsche für das Netzwerk aufschreiben.   

Ich möchte bei dem Fachtag dabei sein. Der Fachtag ist Ende 2023 

Ich möchte anders teilnehmen.  

und zwar:   

Möchten Sie den Newsletter bekommen? 

Ich möchte den Newsletter bekommen. 

Hier ist der Link zur Anmeldung für den Newsletter: Zum Newsletter 

Hier können Sie Fragen beantworten. 
Sie müssen nicht alle Fragen beantworten. 

Was wünschen Sie sich von diesem Netzwerk? 

Welche Themen sollte das Netzwerk beachten? 

https://aus-unserer-sicht.de/newsletter
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Wie würden Sie das Netzwerk gerne unterstützen? 

Welche Möglichkeiten zur Vernetzung wünschen Sie sich? 

Viele Menschen sollen informiert werden. 

Viele Menschen sollen hinschauen und handeln. 

Was kann das Netzwerk dafür tun? 

Was soll das Netzwerk auf keinen Fall tun? 

An was haben wir noch nicht gedacht? 
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Was möchten Sie noch sagen? 

Hier ist Platz für Ihre Worte oder Statements. 

Diese Worte oder Statements verwenden wir 

mit meinem Namen 

ohne meinen Namen 

für die Öffentlichkeits-Arbeit. 

Die Datenschutzerklärung habe ich gelesen. 

Ich bin damit einverstanden. 

Vielen Dank für Ihr Engagement! 

https://aus-unserer-sicht.de/datenschutz
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Newsletter 

Ein Newsletter ist eine Nachricht. 

In einem Newsletter stehen Informationen. 

Sie bekommen den Newsletter per E-Mail, 

wenn Sie das möchten. 

Statements  

Ein Statement ist eine kurze Erklärung oder eine Ansicht zu einem Thema. 

Öffentlichkeits-Arbeit 

Wir informieren die Menschen über unsere Arbeit. 

Wir informieren über unsere Themen. 

Wir sprechen und schreiben über unsere Arbeit. 

Zum Beispiel: 

 in Zeitungen

 bei Veranstaltungen

 im Radio

 im Internet
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